

SANTA MARTA DE TORMES



Silvia González y Marta Labrador en la parcela del pabellón. | EÑE

El Consistorio invertirá 300.000 euros de los Planes Provinciales en construir un polideportivo

EÑE | SANTA MARTA

El Ayuntamiento de Santa Marta construirá un nuevo pabellón polideportivo en la avenida de Palencia, gracias a la cuantía asignada al municipio en los Planes Provinciales de la Diputación. Se tratará de un centro deportivo vinculado al baloncesto, que practican más de 300 niños en el municipio, aunque está previsto que se pueda llevar a cabo una actividad multideportiva. El proyecto, que tiene un plazo de ejecución de cuatro meses, costará

323.561 euros, de los cuales Diputación provincial aportará un total de 226.493 euros y el Ayuntamiento 97.068 euros. El pabellón constará de una pista con tres canchas de baloncesto con aseos y vestuarios. Además, en las canchas se colocarán dos porterías para otros deportes como fútbol sala o balonmano.

Con la cuantía sobrante de la aportación de la Diputación, 53.529 euros, el Ayuntamiento plantea pavimentar varias zonas del municipio.

DOÑINOS DE SALAMANCA



Los jóvenes se atrevieron a dar unos pases a las vaquillas. | FOTOS: EÑE

La primera capea en cinco años puede son la lluvia

Los más jóvenes disfrutaron de tres vaquillas tras celebrar la tradicional comida de peñas

EÑE | DOÑINOS DE SALAMANCA

CINCO años después de las últimas vaquillas que vivió la localidad ayer los más jóvenes volvieron a disfrutar de un festejo taurino, que estuvo a punto de no poderse celebrar por la lluvia. Al final, el tiempo respetó, aunque convirtió la plaza y los accesos a esta desde el camino del Cementerio en un auténtico barrizal que causó numerosas molestias a los vecinos.

Así, los más jóvenes pudieron disfrutar de tres vaquillas que no dieron ningún susto. Lo que sí se suspendió fue el gran prix de peñas ya que ninguna finalmente se atrevió a hacer juegos con el astado en la plaza, y directamente se pasó a disfrutar de la capea popular.

Antes de esta, las distintas peñas de la localidad celebraron lo que ya se ha convertido en una tradición. La comida de peñas compartida, en la que todos aportan un plato y se disfruta en conjunto de una jornada festiva muy divertida. Niños y mayores, agrupados por las llamativas camisetitas de colores, disfrutaron de un divertido encuentro.

También ayer se celebró el concurso de tartas infantiles y el concurso de cócteles, en el que el ganador fue una caipirinha hecha con ron en lugar de cachaza.

Las fiestas continuarán hoy con un encierro infantil a las diez de la mañana seguido de un bubble soccer. También hoy tendrá lugar su magnífico concurso de tartas, en el que participan más de un centenar de personas y que cada año tiene mucho éxito. Las vaquillas completarán el programa si el tiempo no impide su celebración.



Niños y mayores de la Peña Jarra y Pedal.



La Peña Kañaka en la comida de confraternidad.



Un momento de la cata del concurso de cócteles.

LA GACETA te ofrece la colección *Grandes Clásicos Bilingües*



DISFRUTA DE LAS VENTAJAS DE SER SUSCRIPTOR

923
125
240

Precio unidad suscriptor 2,20 €
Colección completa 20,00 €

Haz tu reserva en el Tel: 923 12 52 40 o en promociones@lagacetadesalamanca.es
Puede adquirirla en cualquiera de nuestras oficinas:
Avda. de los Cipreses, 81 y c/ Peña Primera, 18